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午後１時32分 開会 ○佐々木委員長 ただいまより経済建設委員会を開会いたします。 傍聴の申請が出ております。網走タイムズの今村記者からです。許可してよろしいでしょうか。 （「異議なし」の声あり） ○佐々木委員長  委員会ですが今回の定例会で追加付託されました議案３件について審議いたします。議件につきましては、６月24日開催の説明会において、すでに理事者から説明を受けておりますが、再度簡単な説明を受けてから審議に入りたいと思います。  １件目、議案第７号平成23年度網走市一般会計補正予算中、災害復旧費についてまず説明をお願いします。 ○鈴木土木管理課参事 追加議案資料１ページから２ページ、資料１号をごらんいただきたいと思います。補正の理由及び内容でございますが、去る６月10日、11日の集中豪雨で被災しました道路施設の復旧工事を、単独災害復旧事業として、事業並びに予算を追加して実施しようとするものでございます。今回の大雨、道路法面の崩壊など、一時通行止めを含めまして、合計52件の被害を確認したところであり、そのうち被害規模の大きい4カ所につきましては、請負による復旧工事を行うこととし、被害規模のさほど大きくない箇所につきましては、車両の借り上げによる直営の復旧工事を進めてまいりたいと思っております。 事業必要経費としまして、車両借上げ費用575万8,000円のほか、ごらんの内訳合計1,968万円でございます。補正額でございますが、補正前の額につきましては、予期できない災害の復旧事業でありますときはゼロでございます。補正額につきましては一般財源、1,968万円を追加しまして、補正後の額も同額でございます。以上でございます。 ○佐々木委員長 ありがとうございます。この件について何か皆様から質疑ございませんか。 ○近藤委員 

先日経済建設委員会で道路災害の現場も何カ所か見せていただきまして、冠水現場も見せていただきました。今回の予算というのは復旧にかかる経費という形で計上されておりますけれども、現場を見る限りでは地形上の問題で、また雨が降ったらなるのではないかなという箇所があったのですけれども、また起きないようにするような対策というのは何らかの形でとられているのでしょうか、この工事の中で。 ○鈴木土木管理課参事 一応道道とか隣接市道から流れてくる部分や、隣接する農地の排水部分に横断管を入れて、水みちをちょっと分散するというような対策をとりながら、実施してまいりたいと思います。 ○佐々木委員長 よろしいでしょうか。そのほかございますか。 （「ありません」の声あり） ○佐々木委員長 ではこの案件につきましては、原案可決すべきものと決定いたします。 次に議案第８号、（仮称）最寄貝塚ガイダンス施設新築建築主体工事請負契約の締結について、まず説明をお願いします。 ○松浦建築課長 説明させていただきます。追加議案資料の３ページ、資料２をごらんいただきたいと思います。 契約の内容でありますが工事名は記載のとおりでございます。入札執行日は６月16日、指名競争入札によって実施されました。落札業者は丸田・夏見特定建設工事企業体と２億2,260万円にて契約を行おうとするものでございます。工事完了日につきましては、来年２月28日でございます。工事の概要については、記載のとおりでございます。４ページ、５ページに配置図、立面図、平面図を示してあります。以上です。 ○佐々木委員長 ありがとうございます。何か質疑ございますか。 ○平賀委員 確認だけさせていただきます。指名競争入札ということですから、何社か参加されると思うので
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すけれども、対象になった業者の数と、実際に入札した業者さんの数。それから落札率は予定価格の何％だったか確認させてください。 ○松浦建築課長 指名業者は市内７業者から共同企業体を募集しまして、３企業体ということになると思います。それから落札率でありますが、95.9％となっています。 ○佐々木委員長  よろしいでしょうか。そのほか質疑ございますか。 （「ありません」の声あり） ○佐々木委員長 よろしいですか。それではこの案件につきましても、原案可決すべきものと決定いたします。 次に、議案第９号網走市公共下水道スラッジセンター脱水設備更新工事（機械）請負契約の締結について、まず説明をお願いします。 ○伊藤下水道課長 議案第９号網走市公共下水道スラッジセンター脱水設備更新工事（機械）請負契約の締結について御説明を申し上げます。議案資料３号をごらん願います。６ページと７ページになります。 本件の脱水機については汚泥を脱水する機器で、23年を経過し老朽化したため更新を行うものでございます。契約の目的、工事名ですけれども表題のとおりでございます。入札執行日は平成23年６月16日。契約の方法は指名競争入札です。契約の金額は２億6,069万4,000円税込みでございます。契約の相手方は、株式会社西原環境北海道支店でございます。工事の完了予定は、平成24年３月15日でございます。工事の概要ですが下水道汚泥での脱水機及び付属機器の更新でございます。資料３号に添付されている図面、７ページでございますけども、脱水機室の平面図で、設置位置と新脱水機のイメージ図です。御審議よろしくお願いします。 ○佐々木委員長  何か質疑ございますか。 ○平賀委員 

 これも同じく確認をさせていただきたいと思います。確かここでの下水道関係の事業の場合、なかなか市内の業者は難しいという状況もあると伺っておりますけれど、改めて指名競争入札の参加状況と対象になる事業者の参加状況と、それから落札率を。 ○伊藤下水道課長  指名業者はプラントメーカーの４社となります。入札率は積算していないのですけれども、90％以下になっております。これは契約確定後、閲覧室に入札メンバー、入札額それをすべて閲覧させるような形となります。地元業者が出来ないという話でございますが、今回の脱水機については、汚泥を脱水する機械でありまして、汚泥の性質、形状が毎日変化しております。そのことにかかわり、脱水時に添加する凝集剤、石炭灰、これらの量も含めて春夏秋冬で違います。その辺の調整などはプラントメーカーでなければ厳しいと思います。 ○佐々木委員長  よろしいでしょうか。そのほか質問、質疑ございますか。 （「ありません」の声あり） ○佐々木委員長 よろしいでしょうか。それではこの議案第９号につきましても、原案可決すべきものと決定いたします。  では、理事者側からその他案件ございますか。 （「ありません」の声あり） ○佐々木委員長 議員のほうから何かその他ございますか。 ○平賀委員  先ほど飯田委員の一般質問の答弁の中で、震災の経済に与える影響調査が実施されたということですが、委員会に対しても毎回実施されたら御報告いただきたいというふうに思うのですけれども、最初１回目の調査のときも御報告あったと思いますので、委員会として報告を求めていきたいと思うのですが、いかがでしょうか。 ○大澤副市長  私のところに経過の報告が上がってきたのがけ
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さ方だったと思います。中身をまだよく確認しておりませんけれども調査しておりますので、どういった形でお示しをしたらいいのかあれですけれども、正副委員長と相談させていただきたいと思います。 ○佐々木委員長  正副委員長に相談があるということでよろしいでしょうか。 そのほかよろしいでしょうか。 （「ありません」の声あり） ○佐々木委員長 それでは、以上で経済建設委員会を終了します。   午後１時42分 閉会   
 


